

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Schule und Weiterbildung	17.01.2022

Ergebnisse von Schüler*innen der Rheinischen Musikschule bei Jugend musiziert, Jugend komponiert und Zugangsprüfungen für Musikhochschulen (3526/2021) - Beantwortung einer mündlichen Anfragen vom 23.11.2021

Ratsmitglied Maria Helmis, SPD-Fraktion, hat zu der vorliegenden Mitteilung die Nachfrage, inwiefern insbesondere im rechtsrheinischen Bereich der technische Support für die Schüler/-innen sichergestellt sei. Inwiefern, bzw. durch welche Maßnahmen werden Schüler/-innen in der technischen Bewerksstellung der digitalen Teilnahme unterstützt.

Die Verwaltung antwortet wie folgt:

Die bisherigen rechtsrheinischen Regionalschulen, Mülheim-Holweide und Porz (Carl-Stamitz-Musikschule), wurden 2021 für insgesamt 12.500 € mit WLAN ausgestattet. Damit ist ab sofort WLAN Zugang in den Regionalschulen möglich. Ebenfalls ab sofort ist damit ein jederzeitiger Wechsel von Präsenz- auf Distanzunterricht (Hybridunterricht) möglich. Besonders bei Blasinstrumenten, Schlagzeug und Klavier ist die Möglichkeit, den Distanzunterricht von der Regionalschule erteilen zu können, ein wichtiger Erfolgsfaktor. Lediglich für die abseits des Hauptgebäudes gelegenen Pavillons in Mülheim-Holweide wird noch eine Lösung mit dem beauftragten Kommunikationsunternehmen erarbeitet.

Gez. Voigtsberger